



06 Septembre 2015

Concours Régional d'Utilisation de Chevaux de Trait, à Cornier (74)

Cette année, le concours avait lieu en Haute-Savoie afin de réunir les concurrents de la région Rhône-Alpes.

Avec 27 équidés (26 chevaux et 1 mule) présents, les épreuves se sont déroulées sur deux terrains : une maniabilité et un marathon.



Au coeur de la Fête des vieux Métiers de Cornier, le Syndicat Hippique de La Roche sur Foron accueillait le Syndicat des Eleveurs de Chevaux de Trait du Rhône pour une journée sportive et ensoleillée.

Comtois et Percherons se sont ainsi succédés sur les parcours afin d'évaluer leurs aptitudes et leur travail.

